

Pour diffusion immédiate

Problèmes d'odeur à Saint-Jean-Chrysostome et Saint-Étienne-de-Lauzon

LA VILLE DE LÉVIS TENTE TOUJOURS DE RÉGLER LA SITUATION

Lévis, le 12 juin 2014. – La Ville de Lévis tente toujours de régler les problèmes d'odeur rapportés dernièrement aux sites de traitement des eaux usées des secteurs de Saint-Jean-Chrysostome (rue du Moulin, à proximité du centre de ski de fond La Ballade) et Saint-Étienne-de-Lauzon (à l'extrémité de la rue des Étangs). Plusieurs actions ont été entreprises.

À Saint-Jean-Chrysostome, des aérateurs ajoutés pour fournir un apport supplémentaire en oxygène devraient permettre de diminuer graduellement les problèmes d'odeur dans la prochaine semaine.

À Saint-Étienne-de-Lauzon, l'installation d'aérateurs ne donne malheureusement pas les résultats escomptés. Des équipements supplémentaires seront utilisés pour diminuer les odeurs et oxygéner le site. Plusieurs fournisseurs aident les équipes de la Ville à trouver des solutions. Les problèmes d'odeur pourraient toutefois persister encore pendant quelques semaines.

La population sera informée des travaux et mises à jour de la situation dans le site Internet de la Ville de Lévis, au www.ville.levis.qc.ca, rubrique *Sujets populaires*.

La Direction de l'environnement de la Ville précise que des équipes de travail mettent tout en œuvre pour corriger rapidement la situation. Elle remercie la population environnante des lieux touchés par ces problèmes d'odeur de sa collaboration.

- 30 -

Source : Direction des communications
418 835-8292

